

2024年(R6年)

7

No. 385

ひとはつうしん
HITOATSUUSHIN



社会福祉法人 ひとは福祉会
〒739-1203
広島県安芸高田市向原町長田1857番地
TEL(0826)46-2960 FAX(0826)46-4353

やまやま みどり いろこ
山々の緑が色濃くなりました。みなさんいかがお過ごしでしょうか。
わいじいごと ガラガラ けう まうか
私事ですが、5月に1ヶ月の休暇をいたしました。今までこんなに長くひとは離れ
たことはありませんでしたが、離れて感じることがたくさんありました。

この1年間は、ひとはを通して知り合った大切な人たちとのお別れと、新たに生命との出会いの繰り返しがした。その中で、ひとはが求め続けている「ひとは、どう生きるか」を体現してくださいました。また、かけがえのない生命の誕生に出会うこと、命を守ること、育むことか私たちの使命であることを今更ながら強く感じています。

『ここは、ひとほの里…』の看板が見えてきた時は、思わずほほとしてにんまりしました。ひとほのかーテンには、たくさんのおもちゃとテープレが並び、白いシートまで張ってあり、「準備、完璧じゃね」と言うと「農園のみんながやってくれました。」と。「伊藤さん、久しぶり」と声をかけてくれる仲間たち。まさにぬくもりの暮らしを感じさせてくれます。私にとって、豊かな時間を持ったことを感謝しています。

黙者ありて
山を采め
輪を轡りて
やさりむを求む
共に築け
あくもりの城
ひとつ
己を生かして
大樹にもなるべし

さて、6月は恒例となつた「ブルーベリー狩り」が始まり、ひとはガーデンの花たちが皆さんをお出迎えします。県道37号線を通られましたら、ひとはの里へお立ち寄りください。
(ひとは工房 伊藤千代子)

あたらしいなつかまがいふえました

29 w

なまえ 杉田 ひとみ

所属 くらむほん

食べてみたい朝ごはんは?
神戸北野ホテルの朝食です
世界一の朝食と言われています

井美代

前記の如きは、

所屬 ひとくわく
食べてみたい あさ 朝ごはんは?
「おにぎり ぼんご」の
おにぎり

十一

「後援会員より

通信いつもありがとうございます。みんなの思いかべ集まり、広がり「ひとは 大樹にもなる
べきか べきか つぎ あおもりりん べし」ですね。りんごの摘花～摘果かべ続きます。（青森県）

言ひ進めるうちに頬の筋肉がほぐれる通信ありがとう。(豊田郡大崎上島町)

かずたん かれ たんじん なまえ
ひとつはつうしんに水く田くん(彼の担任をしていました)の名前がでてきて、うれしかったです。
げんき ひろしまじ みなかく
元気にしているのかな。(広島市南区)

いつもありがとうございます

「おれも、分かるよ」

高伏さんと事務所の前ですれ違った時のこと。

「増野さん、ちょっと相談があるんだけど…昨日、グレープホームの人からパニックだつたんよ。探し物をしとったんじやけどなかなか見つからんで、俺に『とったんか?』って聞いて聞いてきたんよ。じゃあとらんよって答えた。なんてあんな事言うんかね」「その人はどこにしまったかす、かり忘れてしまって、探しても探してもなくて不安になっちゃったんだと思うよ」と言うと「あーそうか。俺もなくなつた時に不安になつて、パニックになるけ、分かるよ」(本人さんのリエックサウトのポケットにあつたようです。)

高伏さんの懐の深さに脱帽。ありもしない疑いの目をかけられたら、
私は…次の日から普通に話しかけられるかなあ…。

(ひとはエ房 増野 奈緒)

「休み！」

増長さんと昼食を食べ終え、作業所に戻っている時、きららヤスタッフの顔写真が貼てある模造紙に越智の手を取り、「とーさん！」と言いたがら、引っ張った先にいたのは寺尾文尚さんでした。「どしたん？」と聞くと「休み！」との返答が。増長さんの中では文尚さん休みなんだと思いつながら、「じゃあ早く仕事に来るようと一緒に頼むこうや！」と話をしました。

感慨深い一場面でした。

(ひとは作業所 越智修)

「産んでません」

ホームを離れて、何週間かぶりに沖本さんを見かけ、私のこと覚えてくれてるかな?と思いつながら手を振ると、満面の笑みで「はるちゃんじゃ~!」と夕前を呼んでくれました。近くまで行くと「赤ちゃん産まれたん??」と沖本さん。思い返すと、私はホームを離れる前「子どもの所に行く」と説明していました。沖本さんは、その言葉を聞いて「子どもを産むから産休で休み」と解釈していたようです。その場にいた皆で大笑いし、和やかな空間になりました。そして、変わらずに笑顔を見てくれる沖本さんに癒された日でした。(くらむほん 森末 はるの)

一ひとは40周年を前に一

相談支援事業所もやいの前身、生活支援センターもやいの行事として、地域で生活を送っている知的障がいのある方々の交流会を企画し、会の夕前を「未来に(は)ばたく仲間の集い」と参加者のみんなで考えて決めました。

最初は、参加したみんなでやりたいことを出し合ったながら、お花見をしたりサーカスを観に行ったりと余暇的な活動をしていましたが、みんなから映画上映会をやろうという話になり、「どうせやるなら私たちの声も聞いてもらおうや！」ということで、映画上映会『(は)くはうみかみたけり』とシンボルの2本立てのイベントをするに至りました。

当日の司会に安作さん、谷川さん、発表者に次郎水さん、園部夫妻、その他役割分担など、当事者の方々が主体でイベントを作り上げ、当日もたくさんの方々が来てください、大成功を収めました。

イベント売上金の使い道についてもみんなで考えてもらい、「半分はお世話にかかっているひとはに寄付して、もう半分は打ち上げで「はあ」と使おうや！」とイベントを最後までやりきったみんなのたくましい姿と、打ち上げで一緒に食べた焼肉の味は今でも忘れられません。

(岡崎 慎治)



ある日の放課後、子どもから「白井さん、最近バイク乗る？」と聞かれた。ドキッ！ 実はここ最近…というか1年くらい？ 放置してしまっていた。更に車検に持っていくといこうとした



エンジンかからなくなってしまっており、あの子この子でチャレンジしたものついにかからず、レーカーを呼んでバイク屋さんに持て行ってもらったのにまた他の日に「バイク乗る？」と尋ねられ「今家にないんよ」と



答えると「え、壳(はなこ)？」と聞かれ、車検と修理中エ、と答えたが…戻ってきたも、と気にかけてあげないと、反省。(白井くみこ)

